

son image qu'on baise, son chapelet qu'on égrène...C'est à elle d'introduire Jésus auprès de nous à cette heure suprême, pour qu'il bénisse de sa présence réelle le redoutable passage. Je vous supplie, ô Marie, de nous accorder la grâce du saint Viatique.

V. — **Couronnement de Marie.** Espérons sans aucune crainte en Marie: elle a reçu la couronne de la toute puissance à cette heure solennelle de son exaltation.—Allons à Marie avec confiance si nous voulons faire plaisir à Jésus, son divin Fils. Demandons-lui souvent, beaucoup, tout!—O Marie, nous vous prions avant tout pour la gloire de votre divin Fils dans le Sacrement de son amour; suscitez-lui des apôtres de feu, et dans le monde entier, des multitudes d'adorateurs.

**Notre-Dame du Saint Sacrement,** mère et modèle des adorateurs, dites avec nous à Jésus, dont vous êtes la glorieuse Mère:

**Adveniat Regnum Tuum Eucharisticum!**

## S'IL VAUT MIEUX FAIRE DIRE DES MESSES AVANT OU APRÈS SA MORT

Il est probable qu'un certain nombre de nos lecteurs sera grandement surpris en nous entendant répondre à cette question que, certainement il vaut beaucoup mieux faire célébrer des Messes pour son âme, de son propre vivant qu'après sa mort. C'est une habitude presque générale de se garder un certain fonds afin qu'après son décès on offre à notre intention le Sacrifice pour délivrer notre âme des flammes du Purgatoire.

Il faut sans doute faire dire des Messes pour les défunts, puisque c'est le plus puissant moyen de les soulager, mais pour nous-mêmes quand nous avons entre les mains une somme destinée à cet effet, il est cent fois préférable de s'en servir immédiatement, et nous serions heureux de voir les idées communes se modifier sur ce point.